

Auf eine Anfrage zum Spielplatz im Grünzug der Silberhöhe (Querfurter Straße) zur Stadtratssitzung am 30.09.2015 wurde seitens der Stadtverwaltung geantwortet, dass für die durch TÜV-Mängel abgebaute große Spielkombination erst 2016 wieder eine Finanzierung möglich ist.

Das neue Spielangebot sollte bis Anfang Mai 2016 wieder zur Nutzung zur Verfügung stehen. Gegenwärtig ist aber noch kein neues Spielgerät auf dem Spielplatz aufgebaut.

Ich frage deshalb die Stadtverwaltung:

1. Welche Gründe sieht die Verwaltung für die Verzögerung des Aufbaus des Spielgerätes?
2. Wann können die BewohnerInnen der Silberhöhe – insbesondere die Kinder – mit dem neuen Spielgerät rechnen?  
Wird das „alte“ Spielgerät ersetzt oder gibt es möglicherweise Alternativen?

gez. Ute Haupt  
Stadträtin